



**Freie
Zahnärzteschaft**
www.freie-zahnaerzteschaft.de

Freie Zahnärzteschaft e.V.
ZA Roman Bernreiter, M.Sc., M.Sc.
Vorsitzender
Angerstraße 37
D-94227 Zwiesel
Telefon (09922) 66 74
Telefax (09922) 86 92 02
roman.bernreiter@web.de

Freie Zahnärzteschaft e.V., Vorsitzender ZA Roman Bernreiter, M.Sc., M.Sc.

Bayerische Staatskanzlei
Ministerpräsident
Horst Seehofer
Franz-Josef-Strauß-Ring 1
80539 München

Offener Brief zur neuen Gebührenordnung für Zahnärzte

Zwiesel, den 20.10.2011

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

ich wende mich an Sie in Ihrer Eigenschaft als designierter Bundesratspräsident. Nachdem Sie diesem Verfassungsorgan ab dem 1. November 2011 vorstehen, soll unter Ihrer Führung die neue Gebührenordnung für Zahnärzte (GOZ) verabschiedet werden, die Ihnen vom Bundeskabinett vorgelegt wurde.

Die Bundesregierung vermittelt in der Begründung dieser Verordnung den Eindruck, diese GOZ sei mit den Zahnärzten „konsentiert“ worden, so wie es in § 15 des Zahnheilkundengesetzes vorgesehen ist („...den berechtigten Interessen der Zahnärzte und der zur Zahlung der Entgelte Verpflichteten Rechnung zu tragen.“)

Dem müssen wir energisch widersprechen! Nicht nur wir als Freie Zahnärzteschaft, sondern auch viele andere Berufsverbände stehen auf dem Standpunkt:

„ Lieber keine neue GOZ als diese neue GOZ!“

Selbst der an der Aufstellung dieser Gebührenordnung beteiligte Zusammenschluss (so genannte „Bundeszahnärztekammer“ e.V. – ein Widerspruch in sich selbst, denn Kammern sind Ländersache) kann diese GOZ nicht als gelungenen Wurf bezeichnen. Unsere Kritikpunkte beziehen sich im Wesentlichen auf die Missachtung der Zahnerhaltung im Entwurf und die Nichtanhebung des Punktwertes nach 23 Jahren.

Gerne sind die deutschen Zahnärzte bereit, in konstruktive Gespräche mit der Politik einzutreten um die moderne präventionsorientierte Zahnheilkunde in einer Gebührenordnung abzubilden. Dazu muss ein Neustart erfolgen und dieser Verordnungsentwurf zurückgezogen werden. Wir bitten daher den Bundesrat, diese Verordnung einer neuen Gebührenordnung für Zahnärzte abzulehnen.

Mit freundlichen Grüßen

ZA Roman Bernreiter, M.Sc., M.Sc.